

DIMANCHE 5 NOVEMBRE 2023
31^e dimanche du Temps ordinaire

Samedi 4 16h	31^e dimanche du temps ordinaire Guy Racine — sa fille Francine Carrière Rhéal Lamarche — Aline, Claire et famille Défunts familles Bélanger et Bouffard — Pierrette Bélanger Intention spéciale — Wadih et sa famille Guy Carrier — Aline, Claude Groulx et famille
Dimanche 5 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Défunts famille Labonté et LeVasseur — la famille Parents défunts Charron et Faucher — Julie et Roland Parents défunts Brixhe et Forget — Jeannine et famille Pierrette Boileau — Paul Boileau Lucette Tassie — famille et amis
Lundi 6 9h	Temps ordinaire Guy Carrier — Annette et Royal Besner
Mardi 7 9h	Temps ordinaire Marc Schnupp — Madeleine et Réjean Lalonde
Mercredi 8 9h	Temps ordinaire Solange Shank — la succession
Jeudi 9 9h	Dédicace de la basilique du Latran Lionel Leroux — famille et amis
Vendredi 10 9h	Saint Léon le Grand Georgette Gratton — famille et amis
Samedi 11 16h	32^e dimanche du temps ordinaire Parents et amis défunts — Edouard Champagne Aline Rouleau — sa famille Parents défunts — Pauline et André Champagne Carmen Lepage-Laplante — son époux Claude Défunts famille Gélinas — Rachel Gélinas
Dimanche 12 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Cécile Charbonneau — Solange et Roger Maria Pereira — sa famille Pierrette Boileau — son époux Paul Boileau Intention spéciale — Wadih et famille Lionel Léger — 17 ^e ann — son épouse Claire



Lampes du sanctuaire : Diana Massicotte — Lody Hobeika

LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE

Pour Jésus la priorité se situe dans une vraie relation en profondeur avec le Père. Dieu, tel que présenté dans l'Évangile, est amour, rien qu'amour. C'est tout un trésor à partager dans notre quotidien. Nous avons à transmettre la parole de Dieu, en l'actualisant, en tenant compte de la réalité des gens, afin qu'elle puisse les libérer, les reconforter et les faire espérer. Ce n'est pas avec des expériences trop humaines que nous donnerons à Dieu son droit de parole. Dieu veut nous parler encore aujourd'hui, à travers les réalités nouvelles qui sont les nôtres, à travers les femmes et les hommes de notre temps.

(au fil des jours)

OFFRANDES – DIMANCHE 29 OCTOBRE 2023

Part de Dieu :	1 781,35 \$	Missions :	125,00 \$
Dîmes :	110,00 \$	Autochtones :	10,00 \$
Saint-Vincent-de-Paul :	15,00 \$	Lampions :	78,75 \$
Réparations :	107,00 \$	Prions en Église:	54,90 \$
Lampes du sanctuaire :	35,00 \$		

Grand merci pour votre générosité. Que Dieu vous bénisse.

Saint Sébastien, patron de notre paroisse, en ce mois de novembre, écoute notre prière et présente-la au Seigneur. Obtiens-nous une nouvelle vigueur.

Nos prières et nos condoléances à l'occasion du décès de :

Laurette David, décédée le 12 octobre à l'âge de 96 ans. Les funérailles ont été célébrées le 3 novembre à 11h ici à la paroisse Saint-Sébastien.

Intention de prière du Pape – Novembre 2023

En novembre, prions pour le Pape, afin que, dans l'exercice de sa mission, il continue à accompagner dans la foi le troupeau qui lui est confié, avec l'aide de l'Esprit Saint.

Messes du souvenir

Cette fin de semaine nous accueillons les familles qui, depuis novembre dernier, ont vécu la perte d'un être cher et dont les funérailles furent célébrées ici ou ailleurs. Nous compatissons avec ces familles. Nous voulons rappeler le souvenir de ces personnes, ainsi qu'apporter réconfort et paix par notre amitié et nos prières.

Aline Rouleau	Bernard Laverdure	Bernard Richard Navion
Carmen Tassé	Danielle Lajoie	Denis Boucher
Denis Brûlé	Enrico Patafie	Fernand Piché
Georgette Gratton	Gilles Chouinard	Gilles Forget
Gilles Lalonde	Gilles Pagé	Guy Carrier
Guy Deslauriers	Hélène Champagne	Isabelle Dubois
Janine Lafontaine	Jean-Claude Duval	Jeannine McNally
Jo-Anne Bélanger	Laurette David	Lucette Laframboise
Lucette Tassie	Lucile Marie Yvonne Laframboise	Madeleine Ndegeya
Marc Huneault	Marc-André Imbeault	Mona Bélanger
Oscar Vézina	Pauline Labelle	Pierrette Boileau
Roger Girard	Ronald Lavoie	Simon Charbonneau
Suzanne Charbonneau	Suzanne Gauthier	Thérèse Carrier

Qu'ils reposent dans la paix du Christ et que brille sur eux la lumière sans fin.

Jour du souvenir

Nous le soulignerons aux messes la fin de semaine prochaine. Ce samedi 11 novembre à 16h, observons une minute de silence à la mémoire de tous ceux qui ont fait le sacrifice de leur vie lors des grandes guerres et missions de paix. Prions sans cesse pour la paix dans notre monde.

Souvent la tristesse, le désespoir, la douleur nous aveuglent. Qui nous aidera à aller plus loin ? Le récit des disciples d'Emmaüs nous fait découvrir que Jésus est là, sur la route, avec nous. (Luc 24, 13-35) En nous souvenant de nos fidèles défunts, prenons le temps de méditer ce récit, empruntons nos propres chemins d'Emmaüs, nos chemins de guérison.

Soyons témoins de la résurrection

Chaque année, le 2 novembre, la liturgie invite à commémorer les fidèles défunts. Tout au long du mois de novembre, nous prions plus intensément pour eux. Cette prière ravive parfois notre souffrance, elle redit aussi notre foi pleine d'espérance : la mort est un passage, le passage le plus important depuis notre venue à la vie. Toutefois, la mort touche et interroge chacun d'entre nous. Mort d'un proche âgé s'éteignant doucement. Mort d'une personne enfin soulagée d'une grave maladie. Mort, tellement scandaleuse, d'un enfant, d'un jeune ou d'une personne très aimée, victime précoce d'une maladie, d'une épidémie ou d'un accident. Mort occasionnée par un attentat ou par la guerre. La mort est là, inévitable, avec souvent son cortège de souffrances. Spontanément, on peut dire qu'elle effraie. Oui, nous ne sommes pas faits pour la mort ! Animés par la foi, nous croyons que la mort n'est pas le dernier mot de la vie et, qu'en Jésus Christ, Dieu a ouvert une brèche au cœur même de notre fragilité humaine. C'est le sens de notre prière tout au long de ce mois. Notre foi en la résurrection nous invite donc à la victoire sur nos peurs face à la mort. En commémorant nos fidèles défunts, souvenons-nous que la résurrection n'est pas une affaire du passé. Nous vivons dans le quotidien l'expérience de la résurrection car, celle-ci au fait, n'est jamais qu'un regard de foi posé sur des plaies. Il faut nous en souvenir dans le malheur. La foi en la résurrection n'est pas la promesse d'un retour à ce qu'était la vie avant que tout chavire. Ce qui arrive au Christ montre qu'une vie brisée, de blessures profondes, peut surgir une vie nouvelle et inattendue. Ceci ne justifie ni ne glorifie quelque souffrance que ce soit. Mais croire que même des blessures inoubliables comme la mort peuvent se régénérer en vie nouvelle, voilà qui aide à alléger le poids du passé, quand celui-ci semble n'être que pure perte.

On nous demande d'annoncer...

Fonds de réconciliation avec les Autochtones

Donnez généreusement à la campagne de financement en soutien à la réconciliation.

Mgr Marcel a invité chacun et chacune d'entre nous à participer à la Campagne de financement d'Ottawa-Cornwall en appui à la réconciliation. Un parcours commun vers la guérison, centré sur le Christ. Veuillez utiliser l'enveloppe spéciale qui se trouve dans les bancs pour faire votre don. Peu importe ce que vous donnez, chaque don est apprécié et est important! Si vous souhaitez faire un don en ligne, rendez-vous à www.parcoursdeguerison.ca

Bingo

Les Chevaliers de Colomb, Conseil Jean-Paul 1 # 8585, organisent leur 3e bingo de l'année ce dimanche 5 novembre 2023 au sous-sol de l'église, de 13h à environ 16h. Encouragez les gens à y venir.

Recrutement des Chevaliers de Colomb

Dimanche prochain le 12 novembre, nous aurons la visite de Bruce Poulin, Député d'État de l'Ontario. Il viendra parler à chacune des messes sur l'Ordre des Chevaliers de Colomb et sur la nécessité de faire du recrutement.

Filles d'Isabelle du cercle Marie-Reine-des-Cœurs #1406

Elles tiendront leur réunion mensuelle le mardi 7 novembre 2023, à 19h00, au sous-sol de l'église Montfort au 749 rue Trojan. Régente Gisèle Macéus 613-695-7960.

Aujourd'hui, nous sommes rassemblés pour rencontrer le Seigneur et nous prenons les moyens qu'il faut pour cela. Par sa Parole, Jésus Christ va s'adresser à nous; par son Corps et son Sang partagés, il nous convie à son repas.